

GUÍAS Y SCOUTS DE CHILEDIRECCIÓN DESARROLLO INSTITUCIONAL

INSIGNIA DE REGISTRO INSTITUCIONAL 2024

Santiago, 2 de mayo de 2024 Circular N°13/2024

A la comunidad de la Asociación de Guías y Scouts de Chile

Amigas y amigos:

Comienza el mes de mayo y la **Operación del Registro Institucional 2024** ya está en marcha oficialmente. Como cada año, invitamos a todos los Grupos y a las personas adultas voluntarias a registrarse como miembros de la Asociación. **Existen diferentes categorías y valores, que pueden revisar en la circular N°8:** https://guiasyscoutsdechile.org/download/circular-8-2024-registro-institucional-2024/

Este registro viene acompañado de diversos beneficios, que también pueden encontrar en la circular antes mencionada y, como es habitual, de una insignia que nos representa con un tema para trabajar todo el año. Desde el año 2020 esta instancia es concursable, para que niñas, niños, adolescentes y jóvenes puedan plasmar sus ideas y hoy les **presentamos la Insignia del Registro Institucional 2024.**

Con mucho orgullo queremos felicitar y agradecer a todos y todas quienes participaron en el concurso para la imagen institucional del año 2024. Se recibieron 34 propuestas y el jurado, compuesto solo por jóvenes, **escogió como ganadoras a**:

Aranza Castillo Esteves

Guía del Grupo Salvador Sanfuentes Distrito Santiago Centro, Zona Santiago Centro



Catalina Simonetti Parra

Caminante del Grupo S.S Juan Pablo II Distrito Marga Marga, Zona Valparaíso



Nuestro diseñador, Roberto Arel, colaborador de la Coordinación Nacional de Comunicaciones y dirigente del Distrito Puerto Montt, realizó los ajustes necesarios para la imagen, con la que este año desarrollaremos la credencial, la insignia y el certificado. Se mantuvo la idea principal de los diseños ganadores, agregando el lema. Ambas propuestas destacaron por su innovación, fidelidad al concepto propuesto y realización.



Agradecemos a nuestro jurado que asumió el compromiso de postular y ser parte de esta instancia:

- Tomás Calderón, scout del Grupo Pillan Auca, Distrito Puente Alto Poniente.
- Catalina Cañete, golondrina del Grupo Don Bosco Talca, Distrito Talca.
- Sol Sepúlveda, guía del Grupo San José, Distrito Antofagasta Coloso.
- Benjamín Rasines, pionero del Grupo Instituto La Salle, Distrito Peñimahuida.

Agradecemos a Carolina Flores, Comisionada Nacional de la Rama Golondrinas, por acompañar este proceso e invitamos a la comunidad a sumarse a las diversas actividades de celebración por los 30 años de la rama que se están gestando.

Invitamos a niñas, niños y jóvenes a seguir participando de estas instancias, donde ellas y ellos son los protagonistas y construyen la esencia de nuestro Movimiento. Durante los años anteriores seguimos trabajando por un mundo mejor, desde la virtualidad, y hoy ya podemos reencontrarnos para seguir viviendo el guidismo y el escultismo.

Recuerden que el Equipo de Comunicaciones está para apoyarlos, por lo que pueden escribirnos a <u>comunicaciones@guiasyscoutschile.cl</u> para sus consultas.

Felicitando nuevamente a las ganadoras y a quienes participaron del concurso, nos despedimos fraternalmente

